

TuS Bliesransbach TT-Aktuell

Spielberichte vom 3. Spieltag der Saison 2014/15

1. Herren und 1. Jugend erobern die Tabellenspitze.

Bezirksliga: TuS Herren 1 - TTF Besseringen 9:3

Nach den zwei Auftaktsiegen der neuen Saison, empfing man die TTF Besseringen mit viel Selbstvertrauen. Dementsprechend gut gelang auch der Start, denn der 5:1 Vorsprung wurde relativ schnell erspielt. Christof Miodek, Jens Kasper und Patrick Kuntz, waren mit je zwei Einzelsiegen die Stützen in dieser Partie, mit der vorerst die Tabellenführung übernommen wurde. Die stärksten Gegner stehen allerdings noch aus, darunter am kommenden Samstag der bisherige Tabellenerste DJK Dudweiler.

<u>Bezirksligatabelle</u>	<u>Spiele</u>	<u>Punkte</u>
1 TuS Bliesransbach 1	27:10	6:0
2 DJK SLS Roden 1	26:15	5:1
3 TTG Fremersdorf/Gerfangen	25:15	4:2
4 DJK Dudweiler 1	24:15	4:2
5 SV Saar 05 1	20:18	4:2
6 TTC Gersweiler	22:18	3:3
7TTF Besseringen 2	16:19	2:4
8 TTSV Fraulautern	7:18	0:4
9 TTG Dillingen	1:18	0:4
10 TTV Differten	5:27	0:6

Kreisliga: Tus Herren 2 - DJK Dudweiler 9:0 (kampflös)

1.Kreisklasse: TuS Herren 3 : spielfrei

3.Kreisklasse: TuS Herren 4 - TV Breitfurt 2 7:7

Mit einem starken Schlußspurt rettete die 4. Mannschaft noch ein Unentschieden, welches beim 4:7 Rückstand nicht mehr zu erwarten war. Bis dahin verhinderten mehrere knappe Fünfsatzniederlagen einen besseren Spielstand. Mit je zwei Erfolgen waren Gerhard Schumacher, Karr Johannes und Karr Elias am erfolgreichsten, gefolgt von Nicolas Breier mit einem Sieg.

Bezirksliga: TTV Friedrichweiler - TuS Damen 3:8

Nach dem Sieg(8:6) gegen Friedrichsthal 2 am vergangenen Spieltag, überraschte die Damenmannschaft diesmal mit einem Auswärtssieg in Friedrichweiler. Erneut konnte sich Babsi Heid mit 4 Siegen (3 Einzel, 1 Doppel) auszeichnen, wie auch Theresa Schreiner und Laura Heid je zweimal erfolgreich waren. Mit 4:0 Punkten rangiert die Mannschaft auf dem 3. Tabellenplatz.

Saarlandliga: TuS Jugend 1 - TTC Lautzkirchen 6:2

Dank dem Gewinn beider Anfangsdoppel durch Bell/Fischer und Fürtig/Kohl gelang ein relativ sicherer Gesamtsieg. Auch wenn die starke Gäste Nr.1 zwei Punkte holte, wurden die restlichen Partien von Lars Fischer, Robin Bell, Leon Fürtig und Julian Kohl, souverän gewonnen. Mit dem Erfolg gelang sogar der Sprung an die Tabellenspitze, da der Meisterschaftsfavorit Roden ein Spiel weniger ausgetragen hat.

Saarlandliga Tabelle	Spiele	Punkte
1 TuS Bliesransbach	18:2	6:0
2 DJK SLS-Roden	12:2	4:0
3 TTG Fremersd./Gerlfangen	12:7	4:2
4 DJK Rastpfuhl	13:11	4:2
5 ATSV Sbr.	8:7	2:2
6 SV Noswendel	6:8	2:2
7 TTC Lautzkirchen	8:15	2:4
8 TV Elm	7:18	0:6
9 TTF Eppelborn	4:18	0:6

Bezirksliga: TuS Jugend 2 - TTV Schwalbach, verlegt

Nachholspiel Donnerstag, 09.10.14:

TuS Jugend 2 - TTV Schwalbach

Der Spieltag am 11.10.2014

DJK Dudweiler - TuS Herren 1
TTC Köllerbach - TuS Herren 2
TuS Herren 3 - TTV Differten 2
TTG Mandelbachtal 3 - TuS Herren 4
TuS Damen - TTC Rehlingen
TuS Jugend 1 - TV Elm 1
TTC Wallerfangen - TuS Jugend 2

Letzte Meldung: Doppel Fischer/Bell im Finale

Bei der Kreismeisterschaft der Schüler A(U15) beim ATSV Sssrbrücken am 12.10.2014, erreichte das Bliesransbacher Doppel Lars Fischer und Robin Bell das Finale. Zwar wurde dieses Endspiel verloren, doch beide spielten ein starkes Turnier. Auch im Einzel, in der mit TOP 10 Spielern gespickten Konkurrenz, entschied oft nur die Tagesform. Sowohl Bell als auch Fischer stießen bis ins Viertelfinale vor, was als ein Erfolg für beide Spieler und den Verein zu werten ist.

Sichtungstraining beim TuS

Auch in der neuen Saison trainiert Regionalligaspieler Pascal Naumann den Nachwuchs des TuS Bliesransbach. Er ist besonders für das Leistungstraining zuständig, während Luca Heid , Stefan Philippi und Leo Klopp das Allgmeintraining betreuen.

Achtung!

Zum Aufbau von Schüler/Innenmannschaften sucht der TuS Bliesransbach leistungswillige Mädchen und Buben ab 7-8 Jahre. Wer Spaß am Tischtennis hat, ist Donnerstags ab 17.00Uhr zum Schnuppertraining in die Schulturnhalle Bliesransbach (Schläger kann gestellt werden) eingeladen.

Hobbyturnier "Ein Dorf spielt Tischtennis"



„ Gut gelaunte Siegermannschaften“

1. Vors. Wolfgang Kempf und Abteilungsleiter Leo Klopp überreichten die Präsente

Aufgrund der geringen Meldezahl von nur 6 Mannschaften, war eine Verkürzung der Veranstaltungstermine auf nur einen Spieltag(Donnerstag) erforderlich. Trotzdem hatten die anwesenden Spieler viel Spaß, sowohl beim Mannschafts- als auch beim Einzelturnier. Das Überraschungsteam waren „Die Netzroller“ aus Ommersheim, die gleich bei ihrer ersten Teilnahme den 2. Platz belegten. Weitere Überraschungen blieben aus, denn das favorisierte B-Team verteidigte ihren Titel, während die Grenzgänger, ein „Urgestein dieses Turniers, den 3. Rang belegten. Das kurzfristig eingesprungene A-Team schaffte es immerhin auf den 4. Platz. Erstmals war auch der Obst-und Gartenbauverein mit von der Partie und verwies gleich mit Rang 5 , das schon etablierte Team Toujour Electrisite' auf den sechsten Platz.

Den Siegerepokal im Einzelturnier behielt Titelverteidiger Peter Wolf erneut in festen Händen. Im Finale bezwang er Heiko Mallick aus der Grenzgänger Mannschaft relativ souverän mit 3:0 Sätzen und wurde damit seiner Favoritenrolle gerecht. Den 3. Rang im dreizehnköpfigen Starterfeld, sicherte sich Franc Aloe aus dem Ommersheimer Netzrollerteam.

In Abwesenheit des aus dem Italienurlaub grüßenden Ortsvorstehers Günther Lang, übernahmen der 1. Vorsitzende des TuS Bliesransbach Wolfgang Kempf und Abteilungsleiter Leo Klopp anschließend die Siegerehrung.

L. Klopp